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En la mañana del jueves pasado se celebraba una reunión entre el Viceconsejero de Transportes e Infraestructuras, Borja Carabante, empresarios representantes de los polígonos industriales de San Fernando de Henares y concejales del Partido Popular con el fin de estudiar las peticiones de estos empresarios de contar con un apeadero de metro-tren en las inmediaciones de los polígonos.

El encuentro fue promovido por el portavoz popular, Eusebio González, tras recibir la petición expresa de los empresarios para que  mediara y les apoyara para reunirse con responsables de la Comunidad de Madrid en materia de Transportes e Infraestructuras, con el fin de conseguir dotar a los polígonos industriales de San Fernando de Henares de un apeadero de metro-tren aprovechando las vías e infraestructuras eléctricas ya existentes.

Eusebio González ha expresado su firme compromiso a continuar apoyando durante la presente legislatura al desarrollo de los polígonos, "que permita la creación de más empleo, así como una mayor capacidad económica al municipio". Alrededor de una veintena de empresarios de los distintos polígonos del municipio han acudido para defender la necesidad de contar con un apeadero de metro-tren en las inmediaciones de estos polígonos, que conforman una superficie de más de tres millones de m2 en pleno funcionamiento.

Durante la reunión, el Viceconsejero explicó que le parecía una petición lógica, según los argumentos que le aportaron los empresarios, y  se comprometió a estudiar en las próximas semanas la viabilidad económica y logística, así como la explotación de la línea para poder ver el interés público de la creación del apeadero. Además, también emplazó a los asistentes a mantener una nueva reunión el próximo mes para seguir trabajando sobre la posibilidad de poder tener finalmente el apeadero.
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